

Consultation publique - Remplacement du poste de ventilation mécanique Bellechasse

Nom du répondant

Noémie Letu

Questions

- **Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-vous des suggestions à formuler ?**

Je suis totalement contre l'emplacement qui implique l'expropriation d'ânés vivant depuis 41 ans dans le quartier et qui sera une immense nuisance dans un milieu d'habitations densément peuplée par une majorité de familles avec enfants.

- **Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ?**
 1. Une expropriation choquante d'ânés qui vivent depuis 41 ans dans le quartier. (Et ceci en plein hiver !)
 2. Les travaux prévus de 2026 à 2030 auront un grand impact sur les résidents du quartier. 26 logements se trouvent à moins de 30 mètres du site prévu.
 - bruit lors des travaux
 - poussière des travaux
 - pollution lors des travaux
 - fermeture de la rue Bellechasse à la circulation des véhicules
 - danger pour les enfants du quartier
 3. Ce projet de 60 millions de dollars ne s'intègre pas adéquatement au quartier et la STM doit prendre en compte les besoins du quartier et des citoyens.
 4. À la fin du processus, la station de ventilation fonctionnera 24 heures sur 24, émettant du bruit et de l'air du métro qui contient une quantité importante de particules fines dangereuses PM2.5.
- **Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant la période des travaux ?**

Que l'emplacement soit changé pour être dans une zone moins densément peuplée et éviter une expropriation.

- **Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour que l'exploitation de ces nouvelles infrastructures s'intègre harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la vie des résidents ?**

Changer l'emplacement pour éviter une expropriation et d'immenses nuisances dans une zone familiale et densément peuplée.

- **Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du PVM Bellechasse ?**

Je ne comprends pas comment c'est possible en 2024 au Canada d'exproprier de façon si choquante sans que les propriétaires aient un recours.